



2025

***Rhonda Buchy (Wnek)*** is campaigning for ***Director***  
***Rhonda Buchy (Wnek)*** fait campagne pour le poste de ***directrice***



Professional Background and Interests	Parcours professionnel et champs d'intérêt
<p>I've been lucky to have worked in 3 different radiation-related industries. After post-secondary education, I worked as a Nuclear Medicine Technologist and eventually became the Hospital's Radiation Safety Officer (RSO). While working for the Hospital, I rebuilt their entire radiation safety program. After 10 years in the public sector, I moved to the private sector when I was hired by GE HealthCare to be the RSO for the distributed workforce across Canada. While in that role, I was certified as a Class II RSO, and trained to act as the X-ray Safety Officer and Laser Safety Officer. In 2016, while working full-time, I went back to school for Occupational Health and Safety and in 2019 I become a Canadian Registered Safety Professional. At that time, I took over the Environment, Health and</p>	<p>J'ai eu la chance de travailler dans trois industries liées à la radiation. Après mes études postsecondaires, j'ai travaillé comme technologue en médecine nucléaire et je suis devenue la responsable de la radioprotection (RRP) pour l'hôpital. Pendant que je travaillais pour l'hôpital, j'ai complètement revu leur programme de radioprotection. Après dix ans dans le secteur public, j'ai fait le saut au privé quand j'ai été embauchée par GE Santé pour être la RRP pour la main-d'œuvre répartie à travers le Canada. Dans le cadre de ce poste, j'ai été certifiée comme RRP de catégorie II, et formée pour agir à titre de responsable de sécurité des rayons X et des lasers. En 2016, tout en travaillant à temps plein, je suis retournée aux études en santé et sécurité au travail et, en 2019, j'ai obtenu la certification de</p>

<p>Safety Leader position, in addition to my RSO role. During my time with GE HealthCare, I managed Basic Service, Drop Shipment and Class II CNSC licences for both service and commercial sides of the business. I also had the opportunity to work with Global Engineering to complete CNSC Applications for Certification of Class II Prescribed Equipment (Cyclotrons) as well as Certification of Radiation Devices (PET Systems). In 2024, after 14 years in the private sector, I joined the Canadian Nuclear Safety Commission (CNSC) as a Safety Management System Specialist. In my current role, I'm learning about Nuclear Power and Mines, which form my current interests.</p>	<p>Professionnel en sécurité agréé du Canada. J'ai alors pris le poste de Chef Santé, sécurité et environnement, en plus de mon rôle de RRP. Dans le cadre de mon emploi chez GE Santé, je gérais les licences pour le service de base, la distribution et la livraison directe, et pour l'entretien des équipements réglementés de catégorie II, tant pour les activités de service que pour le volet commercial de l'entreprise. J'ai eu l'occasion de travailler avec le centre d'ingénierie pour compléter les demandes d'autorisation de la CCSN pour la certification d'équipement réglementé de catégorie II (Cyclotrons) de même que pour l'homologation d'appareils à rayonnements (Systèmes de TEP). En 2024, après 14 ans dans le secteur privé, j'ai rejoint la Commission canadienne de sûreté nucléaire (CCSN) comme Spécialiste en système de gestion de la sécurité. Dans le cadre de ce poste, j'apprends sur l'énergie nucléaire et les mines, ce qui constitue mes centres d'intérêt actuels.</p>
<p style="text-align: center;"><b>CRPA Background and Interests</b></p>	<p style="text-align: center;"><b>Parcours et champs d'intérêt au sein de l'ACRP</b></p>
<p>I've been a member of the CRPA since 2001 (not to age myself!) In 2023/2024 I was a member of the CRPA/CNSC C3 group where I brought concerns from contractors in the medical field. I highly enjoy meeting new people in the radiation field, during the annual conferences.</p>	<p>Je suis membre de l'ACRP depuis 2001 (ça ne me rajeunit pas!). En 2023-2024, j'étais membre du groupe C3 de l'ACRP/CCSN où j'ai soulevé certaines préoccupations d'entrepreneurs dans le domaine médical. J'apprécie fortement la rencontre de nouvelles personnes dans le domaine des radiations lors des conférences annuelles.</p>
<p style="text-align: center;"><b>Campaign Platform</b></p>	<p style="text-align: center;"><b>Plateforme électorale</b></p>
<p>I'm currently registered in two different associations: CRPA and Canadian Registered Safety Professional (CRSP). Both require professional development. I therefore know the struggle around finding relevant and interesting training that meets your needs without breaking the bank. I'm educated in adult learning and I'm passionate about training that builds competency.</p>	<p>Je suis présentement membre de deux associations différentes : l'ACRP et des Professionnels en sécurité agréés du Canada (PSAC). Les deux demandent de participer à des activités de développement professionnel. Par conséquent, je connais les difficultés à trouver des formations intéressantes et pertinentes qui répondent aux besoins sans se ruiner. Je suis aussi formée en éducation aux adultes et je suis passionnée par la formation qui développe les compétences.</p>

<p style="text-align: center;"><b>Message for the Membership</b></p>	<p style="text-align: center;"><b>Message aux membres</b></p>
<p>Throughout my career I have interacted with the public, patients, and other radiation professionals, often educating about radiation safety, or Canadian specific regulations. Since leaving postsecondary, I have constantly been on a learning and professional development path. In addition to adjusting to my new role with the CNSC, I am also enrolled in a safety leadership-related diploma program at the University of New Brunswick. I have managed to make learning and professional development a part of my professional path while being a wife and mother to 2 young children. Life can get busy and throw many hurdles but no matter how busy you are, please make time to improve yourself! As a Board member, I bring my training experience and passion for learning to the professional development portfolio.</p>	<p>Tout au long de ma carrière, j'ai eu à interagir avec le public, les patients et d'autres professionnels de la radioprotection, en transmettant des connaissances en lien avec la radioprotection ou les réglementations canadiennes en lien avec celle-ci. Depuis la fin de mes études postsecondaires, j'ai suivi un parcours ponctué de formation et de développement professionnel. En plus de m'ajuster à mon nouveau poste au sein du CCSN, je me suis aussi engagée dans un programme de diplôme de leadership en sécurité à l'<i>University of New Brunswick</i>. J'ai réussi à faire de la formation et du développement professionnel une composante de mon parcours professionnel tout en étant une épouse et la mère de deux jeunes enfants. La vie peut être occupée et parsemée de nombreux obstacles, mais peu importe à quel point vous êtes occupés, il est important de prendre le temps de vous perfectionner ! Comme membre du Conseil, j'apporte mon expérience de formation et ma passion pour l'apprentissage au portfolio du développement professionnel.</p>